

Bericht des 1.Vorsitzenden für die JHV 2025 des Bezirksverbandes Schwaben

Während der letzten JHV 2024 haben die Delegierten der Vereine beschlossen, dass ich mit dem Kreisverband Südschwaben verhandeln soll, damit Erwachsene aus den Kreisverband Mittelschwaben bei Veranstaltungen im Kreisverband Südschwaben teilnehmen können. Dies betrifft insbesondere die Einzelmeisterschaft und Blitzturniere. Ich habe mit dem Spielleiter und den 1. Vorsitzenden von Südschwaben in einer Videokonferenz vereinbart, dass der Kreisverband Südschwaben an der JHV 2025 Änderungsanträge der TO stellt, damit diese Vereinbarung ermöglicht wird. Für einen Zusammenschluss der beiden Kreisverbände habe ich keine Zusage vom 1. Vorsitzenden des Kreisverbandes Südschwaben und vom 1. Vorsitzenden des Bezirksverbandes Schwaben erhalten.

Über das Ergebnis dieser Videokonferenz habe ich in einer weiteren Videokonferenz die Delegierten des Kreisverbandes Mittelschwaben informiert.

Zusätzlich wurde mit einer weiteren Videokonferenz die JHV vorbereitet. Themen waren die Turnierordnung, Finanzordnung und Wahlen.

Die Mittelschwäbischen Vereine stellten in der Saison 2024-2025 2 Mannschaften in der SWL 1, 3 Mannschaften in der SWL 2 und 15 Mannschaften innerhalb des Kreisverbandes.